

平成26年7月4日

「(公社)全日本トラック協会青年部会 北海道ブロック大会」開催

(公社)北海道トラック協会 青年部連絡協議会(会長 相澤雅樹)は7月4日(金)、函館市・マリエール函館において「平成26年(公社)全日本トラック協会 青年部会 北海道ブロック大会」を開催した。

この大会は全ト協の後援により、毎年、青年部連絡協議会が各地区持ち回りで開催しており、今回で26回目となる。

当日は、来賓9名、青年部会員90名、全国の青年部会員8名のほか、全ト協、北ト協経営対策委員、函館地区トラック協会青年部会歴代部会長の参加を得て約130名が参加。

冒頭、小池幹事が開会宣言を行い、引き続き、来賓挨拶として、北海道運輸局 自動車交通部 次長 辻沢英隆 様、函館地区トラック協会 会長 東谷武彦 様、全ト協青年部会 笠原史久部会長がそれぞれ挨拶を行った。

講演では、開催地の著名な経営者である 王 一郎 氏を講師として招き、パワーブランド戦略をテーマに、講演をいただいた。

王氏は、33歳から商業会に参加しており、「常に学ぶことに徹する姿勢が重要」、「価値の大転換に対応できない企業は滅びる」、「特異性を情報発信しブランディング戦略により地域ナンバー1になる」等、自身の経営学を述べ、最後に成功哲学として「勝利を獲得する者はできるという信念を持っている人間」として講演を締めくくった。

閉会にあたり、堀川幹事が閉会宣言を行い、全道はもとより全国各地から集まった青年経営者達がより一層交流を深めた有意義な大会となった。



主催者を代表して挨拶を行う相澤雅樹会長



パワーブランドをテーマに講演をいただいた王氏

大会次第は[こちら](#) 